



Regulierungs- recht

Wie kaum eine andere Kanzlei betreut
Redeker Sellner Dahs seit Jahrzehnten bedeutende
Mandate aus dem gesamten regulierungsrechtlichen
Themenspektrum rund um Telekommunikation,
Post, Energiewirtschaft und das Eisenbahnwesen.

Mehr auf www.redeker.de

Strategie & Beratung

Wir beraten und vertreten regulierte Industrien seit der Gründung der Bundesnetzagentur und in allen regulierungsrechtlichen Themen. Unsere jahrzehntelange Expertise im Bereich der Regulierung erstreckt sich über das gesamte regulierungsrechtliche Themenspektrum vom Unbundling bis hin zu hochkomplexen Fragen der Zugangs- und Entgeltregulierung.

Beratungsfelder (Auswahl)

- Telekommunikation und Post
- Energiewirtschaft
- Eisenbahnwesen
- Regulierungsthemen jenseits des Infraukturbetriebs, bspw. erneuerbare Energien

Mandate

Unsere Mandantinnen und Mandanten schätzen unsere umfangreiche Expertise und den schnellen, effizienten Zugang zu den konkreten Problemen des jeweiligen Auftrags. Wir arbeiten in schlagkräftigen Teams, die binnen kürzester Zeit die entscheidenden Gesichtspunkte identifizieren und einer Lösung zuführen. Dabei kommt uns zugute, dass wir die Zusammenarbeit standortübergreifend verzahnen und Themen spezifisch am Sitz der Bundesregierung, der Bundesnetzagentur, des Bundeskartellamtes und der Europäischen Kommission adressieren können.



Mehr über das
Regulierungsrecht